

ろうさいの森

Vol. 171 12月号



撮影：病院長 森田 明夫



大田区文化の森にて「健康に関する講演」を
大田第一支部所属・個人タクシー運転者の皆さん対象に行いました

事業運転手の病気による事故は年々増加しています（年間300件超）。また昨今はコロナ後の事業運転者数の減少による過重な負荷や特にタクシー運転手の高齢化が危険因子として加わっています。脳検診や生活習慣病の管理が重要視されています。大田区には220人を超えるタクシー運転手の方々がいらっしゃいます。去る10月22日、200名の運転手の皆さんを対象に脳の健康を保つための習慣、また栄養管理の注意点を院長の森田（脳神経外科医）、両立支援センター管理栄養士の平澤が1時間ほど講演させていただきました。特に禁煙と血圧管理の重要性、過度な飲酒や塩分を控えることの重要性、検診や脳ドックの重要性を強調させていただきました。その際にお配りした「脳の健康を保つための10の習慣」小冊子は病院入口にありますので、ご自由にお持ちください。



病院見学会

令和7年1月18日（土）
に病院見学会を行います。
詳細については別途お知らせ
いたします。
皆様ぜひお越し下さい。



クリスマスツリーを飾りました

今年も外来窓口の待合室にクリスマスツリーを飾りました。ホットテラス（中庭）にはイルミネーションも設置しております。ぜひご覧下さい。



外来担当医表は裏面へ

医療安全推進週間のお知らせ

11月25日（いい医療に向かってGO）を含む1週間は「医療安全推進週間」です。当院では、標語やポスターを正面玄関に展示し、患者様へ気に入った作品に投票をしていただきました。

